

【シンガポール】シンガポールにおける知財庁（IPOS）の年次報告書公表について

ジェトロ・シンガポール事務所

JETRO シンガポールより、シンガポールにおける知財庁（IPOS）の年次報告書公表についてのお知らせです。

先日、シンガポール知財庁（IPOS）は年次報告書を公表しました。

早期審査制度の試行、商標出願アプリ IPOS GO、WIPO DG 選挙、ARIPO や OAPI との意見交換など、最近の政策や話題についての説明がなされています。

また、統計情報として、2019 年に最多の特許出願をしたのがアリババ・グループであったなど、興味深い情報が含まれています。

情報公開日

2020 年 10 月 14 日

URL 等

<https://www.ipos.gov.sg/docs/default-source/about-ipos-doc/annual-reports/ipos-annual-report-2019-2020>

以上

本内容は、日本貿易振興機構が独自に入手している情報に基づくものであり、その後の状況などによって変わる場合があります。また、掲載した情報・コメントは当該機構の判断によるものですが、一般的な情報・解釈がこの通りであることを保証するものではないことを予めお断りします。